

PRESIDENCIA VIA AGENCIAL/INO



El estudio de prefactibilidad durará 16 meses.

Estudian posibilidad de conectar con fibra óptica la Antártica

La Subsecretaría de Telecomunicaciones, la Gobernación de Magallanes y la CAF anunciaron que el consorcio integrado por las

empresas Salience y Pioneer desarrollará un estudio de prefactibilidad para habilitar el Cable Antártico, que buscará conectar Chile Continental con el territorio Antártico a través de fibra óptica. Esto se realizaría a través de un cable submarino y se fijaron 16 meses para desarrollar el estudio.